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６月の嬉しかったこと
校 長 立 部 剛

６月のできごとの中で，嬉しかったことを，二つ紹介します。

一つは，６月上旬に行われた市郡中体連総合体育大会において，子どもたちが躍動する姿を目にする

ことができたことです。心が洗われるような，印象深いシーンをたくさん見ました。（大会結果につき

ましては裏面をご参照ください。）結局すべての競技を観戦することはできなかったのですが，可能な

限り多くの試合会場に出向くよう心がけました。本大会は，３年生にとっては最後になるかもしれない

節目の大会であり，その思いは観戦していて十分に感じることができました。入賞を果たしたり，目標

だった県大会への切符を手にしたりと，本大会の目標を達成した瞬間に子どもたちはもちろん，保護者

のみなさんも一緒に歓喜の涙を流す場面を見ることができました。一方，負けを迎える最後の瞬間まで，

決して手を抜くことなくベストを尽くす姿も見ることができました。悔し涙となっても，懸命に前を向

こうとする姿は，中学時代の貴重な財産になったと信じます。

もう一つ嬉しかったことは，５月に実施した２年生の修学旅行において，宿泊先だったホテルの支配

人や旅行会社の責任者といった方々から，私宛てにお礼の電話をいただいたことです。修学旅行の事後

指導の一つとして取り組んだお世話になった方々への子どもたちや職員の手紙に感動したとのことでし

た。ホテルの支配人の方は，電話の中で，「このコロナ禍の中で宿泊いただいたことに，こちらが感謝

しているのに，こうして丁寧な手紙をもらったことにとても感動しました。ホテルのスタッフのモチ

ベーションも上がり，みんな喜んでいます。改めて，自分たちの仕事のやりがいも感じることができま

した。いい子どもたちですね。」という内容でした。

中体連の頑張りと修学旅行の手紙。どちらも，素敵な風を吹かせてくれた子どもたちに感謝！

「地域とともにある学校」をめざして～コミュニティ・スクール始動！～

本校が導入しているコミュニティ・スクールも，本年度で３年目になります。このコミュニティ・ス

クールの中核となるのは，学校運営協議会という協議の場です。さる６月16日(木)に第１回の協議会を

実施しました。本年度の委員の方々を紹介します。（敬称略）
き

〇【会 長】花月敏郎 紫原幼稚園園長，前紫原中学校校長

〇【副会長】清水昌子 紫原校区まちづくり協議会会長

〇【委 員】田場 学 広木校区まちづくり協議会会長

〇【委 員】川越佳恵 向陽校区まちづくり協議会事務局書記

〇【委 員】大川富洋 紫原中学校ＰＴＡ会長，市ＰＴＡ連合会研修部長

〇【委 員】古薗春則 保護司，保育園経営

〇【委 員】城元靖子 紫原地区主任児童委員

〇【委 員】田中智治 学校支援ボランティアコーディネーター

〇【委 員】図師弘秋 広木小学校校長

〇【委 員】志賀玲子 志學館大学教授
き

コミュニティ・スクールとしての取組には３つのキーワードを意識したいと思っています。

一つ目のキーワードは，「学校運営」。学校運営協議会では，学校運営の基本方針承認とともに，様々な学校の

課題を共有してもらい，課題解決に向けた提言や意見をいただくことで，学校運営に参画されます。

二つ目のキーワードは，「学校支援」。共有していただいた様々な学校課題に対しまして，地域からの支援を依

頼し，一緒に取り組んでいきたいと思います。

三つ目のキーワードは，「地域貢献」。地域からの支援を学校として受けるだけではなく，中学生として，学校

として地域のために何ができるか考えていく場をつくっていきたいと思います。

先日の協議会では，「学校が抱える課題は，地域の課題として捉える必要がある。」という本当に有難い意見を

いただきました。合言葉は，「地域とともにある学校」です。



「ここまで」ガンバってきた自分を信じてあげられるのは自分しかいない。そんな自分を「ここまで」支
えてくれた人たちに心から「ありがとう」を・・・感謝の気持ちは決してあなたを裏切らないから！！

１・２年ＰＴＡ資源リサイクル活動
　7/26(火)～28(木) ★バスケットボー

7/21(木)～23(土)　★合唱部（夏の祭典：宝山ホール）　★吹奏楽部（夏の
　 ル（サンアリーナ川内他）

　祭典：宝山ホール）　　7/22(金) ★空手道（県総合体育センター体育館）
　7/27(水)～29(金) ★バレーボール（

7/28(木)～30(土) ★吹奏楽部（吹奏楽コンクール：川商第１ホール）
　 南栄リース桜島アリーナ他）

8/13(土)～8/15(月) 学校閉庁日
　 木野市総合体育館）★柔道（サンア

8/19(金) 出校日
　 リーナ川内武道場）★剣道（吹上浜

8/28(日) ３年ＰＴＡ愛校作業
　 公園総合体育館）

　 県総合体育センター体育館）★ソフ
7/23(土)～24(日) 県中学校総合体育大会（陸上：白波スタジアム）

　 トテニス（東開庭球場）★硬式テニ
7/25(月)～29(金) 県総体（※日程の詳細は右に）

　 ス（知覧テニスの森公園）
8/1(月) 出校日

　7/26(火)～27(水) ★卓球（いちき串

環境アドバイザー講話（１年）
　7/25(月)～27(水) ★サッカー（県立

7/14(木)～15(金) 学校自由参観日
　 サッカー・ラグビー場他）★軟式野

7/20(水) 終業式　大掃除
　 球（平和リース球場他）★新体操（

7/21(木) 夏季休業日（～8/31）

7/6(水) 学年・学級懇談会　　　　　　　　
　7/25(月)～26(火) ★水泳（鴨池公園

7/9(土) 土曜授業　デートＤＶ講話（３年）　
　 水泳プール）★バドミントン（南栄

7/11(月) 家庭教育学級（10:00～12:00）　　　
 　リース桜島アリーナ他）

7/14(木)

【子どものネットリスク教育研究会：戸高成人】ネットポリス鹿児島の設立者でもある戸高さんから，今

　回は「子どもの足が縮んでいる（小林正子著）」という書籍を紹介していただ

　きました。スマートフォンに含まれるブルーライトの影響で，思春期後半の子

　どもたちの足の長さの伸びが「昔に比べて縮んできた」「夜にスマホを使って

　いると足が伸びなくなるよ」ってことらしいのですが，生活習慣がしっかりし

 　　　ていれば，身長が伸びる可能性は
【７・８月のおもな行事】

　　　「まだある」ということですね。

　×１００ｍＲ）＜第６位＞

　　　この他にも，硬式テニス・バドミントン・

　　水泳・新体操・空手で活躍した生徒も県総体

　　では九州～全国目指してがんばってくれるこ

　　とでしょう。期待しています！！

～～～　情報モラル講演会＜６月１１日（土）＞　～～～

　２００ｍ）２名＜第１位，第６位＞　（２年男子１００ｍ）１名＜第

　６位＞　（低学年男子１００ｍＨ）１名＜第２位＞　（２年女子８０

　０ｍ）２名＜第３位，第６位＞　（共通男子走幅跳）１名＜第４位＞

　（共通男子三段跳）１名＜第３位＞　（共通男子１１０ｍＨ）１

　名＜第５位＞　（共通女子１５００ｍ）１名＜第５位＞　（低学

　年男子４×１００ｍＲ）＜第１位＞　（共通女子４×１００ｍＲ）＜第１位＞　（共通男子４

【卓球部】（女子団体）＜第３位＞（男子団体）＜第10位＞（男子個人）２

　名＜第３位，ベスト８＞（女子個人）４名＜ベスト８(1)，ベスト16(3)＞

【女子ソフトテニス部】（団体）＜優勝＞（個人）３ペア＜優勝，３

　位，ベスト16＞【男子ソフトテニス部】（個人）１ペア＜ベスト16＞

【剣道】（女子団体）＜第５位＞　　　【野球部】＜準優勝＞

【陸上部】（３年女子１００ｍ）２名＜第１位，第６位＞　（共通女子

     　　　　　　     ☆☆☆ 市 郡 総 体 拡大版 ☆☆☆
＜県総体出場を決めた部活動を紹介します＞　　　。。

【男子バレーボール部】＜ベスト８＞　　　　　　　。。

【女子バレーボール部】＜ベスト８＞　　　　　　　。。

　【サッカー部】＜ベスト８＞　　　　　　　　　　。

栄光の軌跡

校長室にある女子ソフトテニス

部の優勝旗と野球部の準優勝旗

※予定です

ので変更

になるこ

とがあり

ます。


